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Résume

L’importance de ce sujet , est de montrer ,la base et les conditions exigées pour la
permission de 1’exercice médicale car le médecin ,lors de ses interventions, sur le corps
humain, fait pratiquer des actes qui sont considérés comme de vraies agressions punies par la
loi, si ces derniers sont pratiques par quelqu’un d’autre. Or le medecin, comme toute autre
personne peut commettre des délits et fautes intentionnelles ou mon interionelles qui peuvent
dans certains cas engager sa responsabilité penale , dans certains cas cette derniere est écartée
en plus I’'importance de ce sujet est d’evaluer le taux de suivi de réglementation de cette
profession par le liglasteur algerien,surtout devant le progres medical et tenchnologique avec
I’utilisation de nouveaux dispositifs .
MOTS CLES
Responsabilite penale
Irresponsabilite penale
Faute Médicale
Intégrité Corporelle
Ethique Médicale
Intention Criminelle

Summary

The importance of this subject , in articulating the basis and conditions of
legalization of medical work , as the doctor’s profession is in the process on the body of the
patient, but acts are attacks come ,in fact ,the integrity of the human corporal if this work is
exercised by anyone else , because the legalization of such acts of human beings happen to a
doctor whats is going on in the human psyche of delinquency and errors on intentional and
unintentional assess criminal responsibility and other times it no longer on this responsibility
A refleceted in the regulate the medical business in light of medical advances and

technological use of modern medical devices.
Key words
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